

2学年 11月の活動

校内音楽会・ゆずりはコンサート

11月1日は校内音楽会、2日にはゆずりはコンサートを実施しました。2年生は、国語で学習した「スイミー」の歌唱に鍵盤ハーモニカでの演奏を交えて披露しました。子供たちは「歌」と「演奏」を休み時間にも練習し、良い発表会にしようと、どの子も頑張っていました。当日はみんな緊張していましたが、発表を終えると充実感のある笑顔があふれていました。



町たんけん

11月11日に2度目の町たんけんを行いました。子供たちは、10月のはじめごろからグループに分かれて、見学する施設の質問を話し合って考え、準備を進めてきました。当日は、保護者の方にご協力いただき、グループ別で各施設を訪れ、見学をすることが出来ました。見学中は、真剣な顔で話を聞き、メモを取りながら学習に取り組む姿が見られました。



2学年 12月の活動

校内持久走大会

12月3日は、持久走大会でした。子供たちは、体育の授業や朝の元気アップタイムにおいて体力づくりに取り組んでいました。当日は、保護者の方々の応援に背中を押していただきながら、自分の目標を達成できるように一生懸命走る姿が輝いていました。



クリスマスパーティー



英語の授業では、クリスマスパーティーをしました。クリスマスに関する単語をみんなで覚えたり、色々な遊びをしたりして楽しにしました。授業の最後に、友達とクリスマスカードを交換して、嬉しそうでした。



生活科の学習で育てた冬野菜の収穫をしました。冬の寒さに負けず、元気に育ったかぶは丸々と育ち、子供たちは「美味しそう」、「大きく育ったね」と喜んでいました。1月には大根を収穫する予定なので、子供たちも楽しみにしています。

かぶの収穫

